Уважаемые коллеги,
приглашаем вас принять участие в научном семинаре Института демографии НИУ ВШЭ
 
«Демографические вызовы XXI века»
 
который состоится 9 июня 2016 года
 
С докладом на тему
 
Что мы знаем о влиянии социальной политики на рождаемость?

выступит
Герда Нейер 
 
Герда Нейер – профессор демографии и старший исследователь Демографического отделения Социологического факультета Университета Стокгольма
Начало семинара в 18-10
Семинар состоится по адресу: Мясницкая ул. д. 9/11, ауд. 330.
Язык: английский
Аннотация
В течение последних 2 десятилетий общественное внимание было снова приковано к проблеме снижения рождаемости или просто низкой рождаемости в ряде стран мира, что выразилось в принятии политических программ по повышению рождаемости. В первую очередь, это были программы семейной политики. В данном докладе рассматривается влияние принятых в ряде стран программ семейной политики с точки зрения их успешности. В докладе подразумевается дискуссия о том, какими критериями может измеряться успех и эффективность семейной политики, а также что мы можем сказать о влиянии социальной политики на рождаемость при исследовании данных мер.
Для заказа пропуска можно обратиться к Марии Винник (mvinnik@hse.ru) или по телефону +7 (495) 772 95 90 * 11823.
Speaker: Gerda Neyer is Associate Professor of Demography and Senior Research Associate of Demographic Unit at Department of Sociology Stockholm University (SUDA).
The seminar’s topic: Social Policy and Fertility: What do we know?
The seminar will be organized on Thursday, June 9, at 18.10  in Myasnitskaya 9/11, room 330.
Working language: English
During the past two decades, there has been a revival of public and political concerns about the fertility decline and low fertility in many countries around the world. Many countries have implemented or considered to implement policies aimed at increasing fertility. The focus of fertility-related policies has been primarily on family policies. This presentation reviews some of the implemented policies in different countries. It particularly addresses the questions whether these measures have been successful or unsuccessful. It discusses whether, when, and against which criteria success or failure are measured and which conclusions we can draw regarding research and social policies directed at fertility.
 

To order passes you can contact Maria Vinnik (mvinnik@hse.ru) 
 
Будем рады встрече!
